

# Tagungsankündigung zu den IV. Bayreuther Dialogen

## „Risiko – hinterFragen und verAntworten“

Das deutschlandweit einzigartige Symposium für Philosophie und Ökonomie – organisiert von Studenten des Studiengangs Philosophy & Economics der Universität Bayreuth.

27. – 28. Oktober 2007

Zum vierten mal organisieren Studierende des Studiengangs Philosophy & Economics der Universität Bayreuth die Bayreuther Dialoge, ein Symposium welches sich zur Aufgabe gemacht hat aktuelle gesellschaftspolitische Themen mit philosophischer Grundsätzlichkeit und ökonomischem Sachverstand zu erörtern und diese beiden scheinbar so gegensätzlichen Disziplinen zusammenzuführen.

Die diesjährigen Bayreuther Dialoge beschäftigen sich mit dem Thema „Risiko – hinterFragen und verAntworten“. Die Brisanz dieses Themas steht außer Frage und bedarf gerade in der heutigen Zeit, die von zunehmender Komplexität und Interdependenz in allen Bereichen geprägt ist, einer umfassenden und analytischen Betrachtung. Die Schwerpunkte liegen dabei auf den Themen: Risikomanagement, Entscheidung unter Risiko, Risikogesellschaft. Ziel ist es diese Themen aus unterschiedlichsten Blickwinkeln zu betrachten und Lösungsansätze zu finden. Zur Erörterung der damit zusammen hängenden Fragen ist es gelungen eine Reihe interessanter und prominenter Referenten für Vorträge, Workshops und eine Podiumsdiskussion im Markgräflischen Opernhaus zu gewinnen.

Die Referenten sind:

Dr. Hartmut Mehdorn, Vorstandsvorsitzender der DB AG

Dr. Thomas Middelhoff, Vorstandsvorsitzender der Arcandor AG

Prof. Dr. Norbert Walter, Chefvolkswirt der Deutsche Bank AG

Prof. Dr. Georg Krücken, Professor für Soziologie und Philosophie an der Verwaltungshochschule Speyer

Prof. em. Matthias Haller, Vorsitzender der Stiftung Risiko-Dialog (bis 2004 Professor an der Uni St. Gallen)

Weitere Infos zur Teilnahme finden Sie unter [www.bayreuther-dialoge.de](http://www.bayreuther-dialoge.de)